MAXIMO RENDIMIENTO MINIMO CONSUMO
JUAN GARCIA "JARANA"
Cantalejas, 16 AGENCIA JEREZ

EDITADA POR LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE JEREZ

Año II. N.º 14-Lunes, 17 febrero 1964.— Dto. L. CA. 192/1963. Precio: 2 pesetas Dirección y Admón. Cardenal Herrer o. 2, Tpdo. — Teléfonos 42008 y 43026

tipo SP-50 dimoby mobymatic Sin matricula Sin carnet de conducir AGENCIA JUAN GARCIA JARANA Canalojas, 16 JEREZ

SOLIS PRESIDIRA MANANA EN ALGECIRAS LA CLAUSURA DEL CONSEJO ECONOMICO SINDICAL

Hoy se celebrará Pleno para el estudio de conclusiones

Algectras vivirá dos importantes jornadas con motivo de las sesiones del Con sejo Económico Sindical del Campo de Gibraltar. pleno, para la aprobación de las dos ponencias restantes: Enseñanza y Sanidad y Vivienda.

En el Cine Almanzor, a las siete y media de la tar de, se efectuará el acto de clausura del Consejo.

En el Hotel Cristina, a las nueve y media de la noche, será servido un agasajo por los Ayuntamientos del Campo de Gibraltar en honor de las autoridades y jerarquias y miembros del Consejo.

El ministro Secretario General del Movimiento y delegado nacional de Sindicatos, señor Solis Ruiz, llegará a Algeciras a las once de la mañana, aproximadamente, acompañado del delegado nacional de Provincias, don José Luis Taboada; el vicesecretario de Ordenación Económica, señor Argamenteria, y otras jerarquias, efectuando en la mañana distintas visitas en esta población y La Linea. Por la noche, después de presidir la sesión de clausura, aban donará la provincia.

En uno de los actos de este programa, le será impuesta al gobernador militar del Campo de Gibraltar la Gran Cruz de la Orden de Cisneros, que recientemente le fuera concedida.



Durante los noventa minutos de juego, el Jerez Club Deportivo, en la visita del Barbate, dominó intensamente y puso la meta forastera a prueba de un bombardeo insistente. El meta del Barbate, Villar, bastante hizo con evitar algunos goles. Este que recoge la foto de Fiallo sería el tanto del 40. Gómez, en el suclo, comprueba su acierto en batir al meta adversario.

En la XXI jornada de Liga, los resultados, en Primera, han sido muy interesantes. Perdieron Madrid y Barcelona y empató el Sevilla en Zaragoza. Nota curiosa fue que todos los equipos que viajaban, en Primera División, regresan a sus lares sin haber marcado ni un solo gol. En Segunda, el Cádiz ganó en Melilla. ¡Buen triunfo!

En Tercera, grupo XII, la clasificación se pone al rojo vivo. Ya hay cinco equipos con posibilidades de jugar la fase de ascenso.

De todo ello le infornamos en páginas inteiores.

SEVILLA EXPRESA SU AGRADECIMIENTO AL GENERALISIMO Y AL'GOBIERNO

En el Ayuntamiento le fue impuesta la medalla de oro de la ciudad, al ministro señor Gual Villalbi

SEVILLA, 16.—Pese a la inclemencia del tiempo los sevillanos han expresado su adhesión al Caudillo por los recientes acuerdos relativos al Plan de Desarrollo económico y social.

A primera hora de la tarde se ha celebrado un acto en el Teatro de San Fernando al que han asistido el ministro delegado del Gobierno para Sevilla, señor Gual Villabí; comisario del Plan de Desarrollo, señor López Rodó; gobernador civil y primeras autoridades civiles y militares.

Comenzó el acto el gobernador civil con unas palabras de gratitud de Sevilla hacia el Caudillo y su Gobierno, así como agradeciendo la asistencia de los señores Gual Villalbí y López Rodó, tiestacando la personalidad de ambos y las fructíferas gestiones de uno y otro en la actual coyun tura nacional.

| El señor López Rodó

(Pasa a la pág. siguiente)

CLAMOROSO RECIBIMIENTO A LOS REYES DE BELGICA EN JERUSALEN

Balduino encendió seis velas en memoria de los seis millones de judíos muertos en la Il guerra mundial

www ww

JERUSALEN (Israel).

16.—El rey Balduino y la reina Fabiola de Bélgica fueron hoy objeto de un clamoroso recibimiento en la Ciudad Santa de Jerusalén donde el rey encendió seis velas en memoria de los seis millones de judíos que perecieron en la segunda guerra mundial.

La regia pareja llegó en avión a Tel Aviv después de, realizar una visita privada a Jordania y fueron saludados por numerosas personalidades al frente de las cuales se encontraban el primer ministro Levi Eshkol y el presidente Zolman Shezar.

Después de la bienvenida en el aeropuerto, en una caravana de 15 automóviles se dirigieron a Jerusalén, donde les dio la bienvenida el alcalde Morecadai Ish Shalom, en un día verdaderamente primaveral.

En la ceremonia de mediodía, Ish Shalom presentó a la regla pareja los tradicionales símbolos judíos de hospitalidad, pan y salen una-bandeja de plata.

Millares de ciudadanos en las calles esperaban el paso, banderas, gallardetes y colgaduras adornaban to do el trayecto. Se suspendieron las clases en todos los centros de enseñanza, y así podían verse gran número de niños que agitaban banderas belgas e israelies. — Efe

ENTIERRO LE UNI VIEJA GLORIA DEL PUTBOL ESP! NOL



BARCELONA. — El féretro con el cadáver del que fue gran jugador de la selección española de fútbol Paulino Alcántara, llevado a hombros de sus compañeros de aquella época, apareciendo en primer término Martín, Samitier y Ricardo Zamora.

ERHARD REGRESO A BONN

BONN, 16. — El canciller Erhard ha regresado de París, vía férrea.

El canciller declaró que sus conversaciones de París habían sido excelentes aunque no sensacionales, agregando. «Han sido conversaciones que han conducido a una clarificación de posiciones.»—Efe.



Hoy lunes, a las once habra recepción en la Delegación Comarcal de Sindicatos, entregándose la documentación a los consejeros.

En la iglesia de la Palma, a las doce, será oficiada una misa del Espiritu San

A la una de la tarde, en la Casa Comarcal se efectuará la sesión de apertura del pleno, siendo presidido este acto por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. A
la terminación, el Ayuntamiento ofrecerá unas copas de bienvenida en los
locales ae li, misma Delegación Sindical.

Por la tarde, a las cuatro y media, se reunirá el pleno para el examen y aprobación de las tres ponencias siguientes: Comunicaciones, Nueva estructura
económica y Turismo.

ACTOS DEL MARTES

El martes, a las nueve y media de la mañana, se constituirá nuevamente el

ENTREGA A CARLOS CORBACHO DEL II TROFEO JOSELITO-MANOLETE



En los locales de la Peña Taurina Joselito-Manolete de La Línea tuvo lugar un simpático acto organizado para hacer entrega al diestro linense Carlos Corbacho del II Trofeo que lleva el nombre de la citada Peña Taurina y en la que se dieron cita todos los taurinos del Campo de Gibraltar. Entre los asistentes se hallaba el alcalde. don Pedro Alfageme González, que hizo entrega a Corbacho del trofeo conquistado por su actuación en la pasada feria, momento que recoge la presente fotografía.

Corbacho torear en el Puerto

l Aunque ni Enrique Barri laro, ni Juan Martín, amigos con ios que hemos hablado estos días, nos han di che nada en concreto sobre el espectáculo que se celebrará el día de San José en el Puerto, podemos adelantar que será una corrida de toros en la que tomarán parte José Martínez "Limeño", Emilio Oliva y Carlos Corbacho. El ganado perte necerá a la prestigiosa vacada de don José Luis Osborne y por delante actuata el gran rejoneador jerezano don Fermín Bohórquez Escribano.

Un cartel netamente provincial para la inauguración oficial de la temporada en la famosa plaza del Puerto.

FESTIVAL SUSPENDIDO

ANDUJAR. — A causa det mal tiempo ha sido suspendido el festival anunciado para ayer en el que debían fomar parte Luis Miguel Dominguín, Miguel Báez «Litri», Pablo Lozano, Jaime Ostos, Luis Segura y El Pireo.

Este festival se celebrara el próximo domingo, día 23, con el mismo cartel de toreros. — Cifra.

Farmecias de quardis

Berrocalas. 3, Plaza Federico Mayo, 6 (Barriada José Antonio Cirón), José Antonio Primo de Rivera, 75 Pañue lo, 10.

Sevilla, agradecida al Caudillo

(Viene de la pag. anterior)

habló a continuación refiriéndose al Polo de Desarrollo industrial crea do en Sevilla como la base fundamental de lo que puede llamarse la operación Andalucía en la tarea del desarrollo económico y social de España.

Señaló que uno de los fines de esta labor es la creación de puestos de trabajo, para evitar la emigración, tanto interior como exterior y elogió a cuantas personas han participado en el es tudio de los planes.

Publicidad turística en el extranjero

El concurso para la campaña de publicidad turística en el extranjero organizado por el Ministerio de Información y Turismo ha sido adjudicado a la Agencia Kelly Nason. Los modelos de anuncios que se emplearan podrán ser examinadas por las personas de esta provincia, a quienes in terese, en la exposición que se celebrará en el Ministerio de Información y Turis mo durante los días ¹⁷, 18

y 19 del presente mes.

Todas las empresas turisticas de la provincia que
desecn realizar publicidad
en el extranjero, pueden solicitar datos a la Agencia
Kelly Nason (Avenida del
Generalisimo, 41; Madrid).

Rogad a Dios en caridad por el alma de

D.º Carmen Barroso Bouilla

Falleció ayer, después de recibir los S. S. R. I. P.

Sus familiares y amistades ruegan la asistencia a los oficios exequiales que por su eterno descanso se celebrarán en la parroquia de San Pedro, a las cinco de la tarde, y seguidamente a la conducción del cadáver al Cementerio Católico de esta ciudad.

El duelo recibe y despide en la parroquia. Vivia: Alvar Núñez núm. 7. Suplican: Don José Salazar y don Manuel

Garcie, Barcala. Jerez, 17 de febrero de 1964.

(M. 2)

El señor López Rodó fue muy aplaudido.

Seguidamente hizo uso de la palabra el señor Gual Vilialbí, quien al le vantarse a hablar fue lar gamente aplaudido.

El ministro delegado del Gobierno concretándose a las aspiraciones de Sevilla por el canal Sevilla-Bonanza puso de relieve las ventajas que reporta su inclusión en el Plan de Desarrollo, lo cual ha resuelto las dificultades existentes para su financiación, permitiéndo se así que la primera fase de las obras sea abordada en este primer cuatrienio.

Habló después del Plan de Desarrollo y dijo que una de las principales garantías de éxito esta en su oportunidad.

Exhortó a todos a trabajar con ilusión, sin caer en exagerados optimismos ni en pesimismos paralizadores.

Después las ilustres personalidades visitantes fueron agasajadas en el Ayuntamiento con una comida. mrs.; S no, pb. do, pb. do

MEDALLA DE ORO DE SEVILLA A CUAL VI-LLALBI

A mediodía le fue impuesta la Medalla de Oro de la ciudad at ministro delegado del Gebierno para Sevilla, don Pedro Gual Villalbí en un acto celebrado en la Sala Capitular del Ayuntamiento.

Asistieron fodas las autoridades militares y civiles así como el comisario del Plan de Desarrollo, señor López Rodó.

El alcalde de la ciudad pronunció un discurso en el que destacó los méritos del señor Gual Villalbi y su labor con Sevilla, que se reconoce es tan grande que sobraban las palabras.

PASO DEL CORONDEL DE NUEVOS PERIO-DISTAS

MADRID, 16. — Los alum nos de la Escuela Oficial de Periodismo han celebrado es ta mañana un festival en el "Maria Guerrero" con motivo de celebrar el "Paso del corondel" la promoción "Europa 65" cuya madrina es Maria de la O Martinez Bor del nieta de Su Ezcelencia el Jefe del Estado.

Nuevo jeie del servicio de asesoramiento de las Corporaciones locales

Recibimos atento escrito de don Antonio Miño Fugarolas, participandonos haberse posesionado del cargo de jefe del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones locales en la provincia de Cádiz en el que se nos ofrece.

Tras corresponderle por nuestra parte a su amable ofrecimiento, deseamos al señor Miño Fugarolas les mayores aciertos en el des empeño de lan importante cometido cuya labor al frente del mismo, tanto contribuira al desenvolvimiento de los municipios gaditanos.

Pepe González reanuda su peregrina artístico pro-monumento a "J'oselito"

Con la actuación tenide ante los micrófonos de Ra dio Sevilla por el poeta jerezano Pepe González, re anuda éste su peregrinar ar tístico pro-monumento a Joselito «El Gallo»

El próximo día 23, Pepe González actuará en compañía de Gabriela Ortega en el festival que se celebrará a las once y media de la ma ñana en el Teatro San Fernando, de Sevilla.

Con sus recitales taurinos el torero-poeta de Jerez con tribuye a la erección del bus to que en memoria del mejor taurómaco de todos los tiempos se proyecta levantar en el pueblo de Gelves.

Santoral y cultos

SANTOS DE HOY

Santos Faustino, Policronio, obs.; Teódulo, Donato, Secundiano, Rómulo, Julián, mrs.; Silvino, obispo, Fintano, pb.

Jubileo Circular. — San Juan de los Caballeros.

Mañana: RR. de la Ense ñanza

CULTOS

En San Francisco. — Hoy visita a Nuestro Padre Jesús de la Vía Crucis, haciéndose el ejercicio acostumbrado.

Resultó muerto al arrojarse al paso del expreso 3

En la mañana de ayer, al paso del tren expreso núme ro 204, en la misma estación de Jerez, se arrojó Juan Pina Morales, de 64 años de edad y con domicilio en calle Conocedores núm. 12, quien resultó muerto en el acto.

Se ignoran los motivos que llevaron a Pina Morales a tomar tan fatal decisión.

Intervino el juzgado de guardia, quien ordenó el levantamientos del cadaver y su traslado al depósito anatómico.

espectaculos

Teatro VILLA

A las 7.

«CERCO DE FUEGO» Metrocolor. -- (Mayores 16 años).

CINE RIBA

A las 7. «ESCANDALO EN

LAS AULAS»
(Mayores)

VILLAMARTA

miercoles, 19 ¡UNICOS DIAS!

MANOLO GOMEZ BUR

las que tienen que servir

DE Pa

Alfonso Paso MAS DE 600 REPRE-SENTACIONES SIN INTERRUPCION!

INTERRUPCION!
¡CASO UNICO EN
LA ESCENA
ESPAÑOLA!
Localidades a la venta

para los dos días HOY, de 10 a 2.

manner

TELEVISION

PROGRAMAS PARA HOY LUNES

SOBREMESA

2,15.—Ayance de telediario. 2,17.—Primera página. 2,30.—Edición extra: repor taje de la «Eurovisión».

3,00.—Telediario. 3,20.—Puntos de vista.

3,30.—Para vosotras. 3,40.—Lluvia de verano, de Iván Turgueniev. 4,00.—A media voz.

CULTURAL

4,05.—Final.

6,00.—Academia «TV»: El mundo de las alas. 6,30.—Bachillerato «TV», lengua española.

7,00.—Universidad «TV» Fonologia y resprando a gusto.

NOCHE

7,30.—Avance telediario. 7,32.—El comisario.

8,00.—Estilo. 8,30.—.—Dibujos animados.

8,40.—La aventura de la mú sica: solista de arpa María Rosa Calvo.

8,53.—Mundo ligero. 9,00.—Estudio tres con «La muerte de Aguila Ne gra», de Luis Peñafiel.

9,30.—Telediario 9,50.—E₁ tiempo.

9,55.—Marcando el compas. 10,00.—Graderío: Información tauring y deporti

10,00.—Amigos del lunes con Ninna Pizzi,

11,30.—Hollywood a traves del tiempo. 12,00.—Telediario. 12,20.—El programa de ma-

nana 12,25.—Medianoche. 12,30.—Cierre.

Crítica de películas

"CERCO DE FUEGO"

Título original: "Ring of Fire".' Nacionalidad: Norteamericana. Producto ra: Metro Goldwyn Mayer. Distribuidora: Procines. Género: Policíaco. Argumento, guión y direc, ción: Andrew L. Stone. Color: Metrocolor. Principales intérpretes: David Jans sen, Joyce Taylor, Frank Groshin y Joel Marston. Duración: 90 minutos.

No hace falla tener mus cho "olfato" para prever, por anticipado, que lo más importante en esta película -ateniéndonos al títula de ella— ha de ser un in-cendio. Y, así sucede, en rea lidad, ya que la cinta nos ofrece el apoteosis de un in-cendio forestal. Las escenas que lo recogen son de indudable importancia espec-tacular, patentizándose bien a las claras el pánico gene ral que cunde, también con los "malos", entre los habitantes de una inocente po-blación. Hay necesidad de evacuar el pueblo y para ello no hay más medio de salvación que el ferrocarril. Este descarrila a su paso por un puente en llamas, se cuencias que están muy bien logradas y que son realmen te espectaculares.

La cinta nos ofrece el secuestro de un policía por un trío de malhechores, del que forma parte una agraciada joven. Se internan, con su presa, en un bosque, enamorándose el policía de su secuestradora.

La acción está reforzada con la captación de bellos escenarios naturales, con una buena fotografía y con un mejor colorido.

Andrew L. Stone, como di rector del film, realiza un trabajo discreto, mientras que los actores, poco conocidos ellos, cumpien en sus diferentes cometidos, desta cando el trabajo que realizan David Janssen y Joyca Taylor—L. P.

Ejercicios Espirituales en la Prioral de San Sebastián de Puerto Real

PUERTO REAL. — (De nuestro corresponsal ANGU, LO).

Bajo la dirección del sa nor obispo-coadjutor de la Diócesis, doctor Anoveros, comienzan hoy los Ejerolcios Espirituales en la Prioral de San Sebastián, qua durarán hasta el sábado, con el siguiente horario:

Do 5 a 6 de la tarde, conferencias para mujeres, por el reverendo padre don Juan Isabel del Pozo.

De 8 a 9 de la noche, conferencias para hombres, por el señor obispo coadjuter doctor Añoveros.

Anuncios breves

Traspaso establecimiento ultramarinos, en Barriada Coronación. Razón Ultramarinos El Satélite, Bda. Coronación.

tornilleria JACA SAN PAGLO 20

Total y agobiante dominio del Jerez sobre el Barbate (5-0)

La inclusión de Castro y Domínguez dio efectividad y profundidad a la delantera local Pésimo arbitraje de Romero, anticasero y repleto de fallos

Crónica de Juan XEREZANO

Noventa minutos defendiéndose, "tal seria el titulo que recogiera una pelicula de lo acaecido ayer al Barbate, en su visita al Jerez Deportivo. Y digamos en su favor que encajar sólo cinco-cero, es realmente un tanteo muy honroso, si se tiene en cuen ta que sólo hubo un equipo en el campo, el Jerez; que el Barbate jugó con un hombre menos, Roberto; que el 'árbitro se empeñó en ser anticasero por aquello de agradar a más de uno de por ahí y que finalmente, para no romper la costumbre, el portero visitante, Villar, se convirtió en el héroe de la jor hada, retirándose a la caseta con sus cinco tantos, cubierto de barro y con más de un golpe en las cos

CASTRO, EL MEJOR

No es normal el hacer inmediata realidad en fútbol, aquello de "llegué, vi y venci". No por nada, sino porque en tercera división le propinan al más avispade una patada que le ponen a cavilar junto al hombre del agua, Pese a ello, Castro, re ciente adquisición del Jerez, no solo llegó a tiempo, vio con prontitud lo que tenía mo Castro y después, libre que hacer, sino que además de adversario que le marca-**************

venció, rotundamente, hasta | ra, por lesión de Roberto, | hacia falta ayuda, y así sa tifera. Tiene jugadores capa el punto de que al enjuiciar su primer encuentro en el Jerez, su mayor elogio este en destacarlo plenamente, tanto en esta crónica como en las secciones correspondientes a los jugadores més destacados.

Y con Castro hubo ayer, frente al débil y trotón Barbate, algunos otros jugadores que rindieron más de lo que en ellos es habitual, Pero precisamente ese mejor juego a que estamos -a duras penas- acostumbrados, era por el juego de Castro, ya que en su misión de medio se olvidó de zarandajas absurdas de otros profesionales a los cuales se les con fió tal demarcación. Y se limitó a pasar el balón, a servirlo a los compañeros, a apoyar a sus delanteros. Ele mental, que diría el Watson del fútbol moderno. Y así, sencillamente, haciendo exclusivamente el juego que está ordenado a un medio, cumpliendo las órdenes que había recibido por parte del entrenador, Castro supo ser el medie ideal, consiguiendo además con ello que los defensas pudieran maniobrar a gusto; que el otro debutante, Dominguez, tuviera ocasión, primero, de cumplir co-

pasar al ataque y demostrar que es también jugador efec a Castro hubo mayor movi-Eded en la delantera, hasta el punto de que Gómez, el muy discutide Gomez, Hegara a marcar dos goles. Me parece que más no se puede hacer en debut. Enhorabuena a Castro.

SEGUROS Y EFECTI-

No es el Barbate equipo que haya podido servir de confrontación decisiva al ac tual juego del Jerez. Animades por esa honrilla de hacer buen resultado - ¿para qué piensa usted esa otra cosa?- los visitantes pusie ron demasiado ardor en la pelea, llegando incluso a pisar de firme el juego duro, muy del agrado del colegiade de turne; señor Romero. Sólo así, batallando, trotan do hasta cansarse, enfadándose incluso entre elles mismos, los jugadores del Barbate pudieron llegar al descanso con empate a cero, pe se a contar con un elemento menos. Pero nada más. No llegaba -- insistimos -- a ser el Esthate el equipo que sirviera de equipo entrenador al Jerez, precisamente en unos momentos en que Paquirrini presentaba nueva alineación, donde surgia el aliciente de ver a Ortega en el centro de la defensa; a Castro y Deminguez en la me dia; y a una delantera en la que había muchas esperan-

vinaban no menos fallos. Sì el 5-0 puede servir de algo, es únicamente en lo re lativo a futura mejor clasifi cación. Hoy en día necesita el Jerez ir reajustando su juego, pero además, ir mejo rando todos los casilleros en su clasificación. Y en esto si que gustó el Jerez, y zi ha alcanzado mejor cotización ante propios y extra-

zas, aunque también se adi-

Ahora bien. Aun esta por comprobar en toda su eficaela el rendimiento que puede dar el equipo, una vez que tiene elementos capaces de dar esa mayor consistenela a las lineas de cobertura y mayor profundidad a la delantera. Esto la podremos ver el préximo domingo, en Ecija, donde no será una linea de medios improvisada la que salga ante los sevillanos, sino dos nuevos elemen tos -Castro y Dominguezque durante esta semana ha bran tenido ocasión de ir co noctendo a los compañeros de equipo y por consiguiente, llegar a ese mejor rendimiento, si bien, como se decia antes, Castro consiguió ayer su puntal positivo y en cuanto a Dominguez hemos de decir que demostro conocer el fútbol-asociación, ya que comprendió inmediatamente que hacía falta en la delantera, y a ella acudió, te cilitado porque el central contrario se encontraba en la caseta. No obstante, ya es un detalle el becho de

mitiendo que el dominio ago tivo; y, finalmente, gracias biador, estéril en el primer tiempo, pasara después a ser positivo con esos cinco goles contabilizados, mas los otros que el árbitro, Romero, se empeñara en decir que no. incluidos los penaltyes que con facilidad y en impunidad hacía el Barbate.

> En fin, ahi está el partido de Ecija, donde otros equipos ya consiguieron ganar. Si el Jerez -este remozado Jerez que despierta de nuevo grandes ilusiones- sabe sacar provecho a sus propios recursos, no cabe duda que

desenvolvió en el campo, per citados para ello. Tan sólo falta que nuevos y ya veteranos en el Club Deportivo, sepan y quieran dar ese ren dimiento que les llevaria a una nueva victoria, indispen sable para las aspiraciones de clasificarse.

> SIN GOLES EN EL PRIMER TIEMPO

Pese a dominar intensamen te los primeros 45 minutos, el Jerez se retiró a la caseta al descanso con empate a cero en el marcador, si bien no existía temor alguno por el final del encuentro, la visita ha de resultar fruc | ya que el equipo se habia

mostrado muy superior al Barbate y éste con un sóio jugador en Punta, Nene, no inspiraba ningún cuidado.

Iniciado el segundo tiempo, si comenzó a ser efectivo el Jerez y en los primeros minutos ya se perfiló como cla ro vencedor. A los 3 minutos Cubero envió buen pase a Silvestre y este, de cabeza, marcó el primer tanto. Dos minutos después, Murgado dio señales de existencia -w marcó el 2-0. A los 8 minutos, en plena euforia local y entusiasmo en las gradas, Silvestre volvia a marcar, estableciendo un 3-0 rotundo que ya echaba por tierra las ilusiones de los visitantes. Por esa "honrilla" a que antes haciamos alusión, el portero del Barn e Villar, daba muestras de desesperación por los goles que había encajado en sólo echo minutos,

A la media hora de juegode esta parte goleadora, ses produjo el mejor gol de la tarde, Cubero, ilusionado em destacar, se internó con rapidez y centró bacia el área pequeña, donde Gómez, que no habia hecho nada en todo el encuentro, remató a la red, de cabeza, siendo este el mejor gol de la tarde. Finalmente, sobre les 40 minutes, Castro provocó una magnifica jugada de Gómez, quiense apunto el 5-0 definitivo.



Aunque parezca estar bailando un twist, lo cierto es que Villar ha tratado de evitar uno de los muchos tiros del Jerez. Y a falta de acierto del meta, el gol subió al marcador. - (Foto Fiallo jr.).



Jerez. Pese a que a ambos no le habíamos visto jugar anteriormente en partido oficial, hay que destacar al primero de ellos, Castro, pues con su inteligente juego consiguió mejor rendimiento de otras lineas.

EL MEJOR GOL, el cuarto, conseguido por Gómez. Tanto el pase de Cubero co mo el remate de cabeza del extremo fueron espectaculares v positivos.

LA MEJOR JUGADA, naci da en Castro, culmino en un potente tire de Gómez que cerraba la cuenta en el mareador

LO MEJOR DEL EQUIPO VISITANTE, el Barbate, radicó en su portero, Villar, gracias al cual la geleada no fue de escándalo. LO MEJOR DEL EQUIPO LOCAL, estuvo en su posi-

tiva reacción, consolidada con goles. CLASIFICACION DE JUGADORES

Jerez C. Deportivo: Obregón (1); Miguel (2), Ortega (2), Chiqui (2); Castro (3), Dominguez (2); Durán (1). Cubero (1), Silvestre (2), Murgado (1) y Gómez (1), Barbate: Villar (2); Salido (1), Roberto (1), Anibal (1); Torres (1), Bolaño (1); Angostena (0), Miguelete (1), Nene (1), Mesonero (0, y Antonito (1).



Apresúrese, el día 29 de febrero termina el canje de discos serpresa por cinco coronillas de FUNDADOR. Con que Dominguez comprendie tinuarin a la vente les estuches especiales de tres botera cual era el puesto donde llas que llevan el disco en su interior.

ARBITRO Y ALINEA-CIONES

Romero, árbitro del encuentro, no sólo demostroineptitud, sino que además exhibió auténticos deseos de no hacer las cosas bien. Etto quedó demostrado en no ha-CASTRO y Domínguez de cer caso, en absoluto, de sus butaron aver en las filas del jueces de linea; en pasar por alto faltas máximas provocadas por el Barbate; em amonestar a los jugadores del Jerez que exponian sus temores por el juego dura del Barbate; en no aplicat jamás la ley de la ventaja y, en resumen, en mostrat contrariedad porque el trium fo del Jerez, claro y amplio, se abria paso.

No consideramos ni gallar da ni normal la postura dell' arbitro, señor Romero, Tammal lo hizo, y con tan manifiesta parcialidad, que el más enorme y bien justificas do cero hay que anotarle em su actuación.

Bajo su inexperta y absuc das órdenes, los equipos pro sentaron las siguientes alleneaclones:

Jerez Club Deportivo: Obre gón; Miguel, Ortega, Chiquia Castro, Dominguez; Durana Cubero, Silvestre, Murgado X

Barbate: Villar; Salido, Ro berto, Anibal; Torres, Bolaño; Angóstena, Miguelete, Nene, Mesonero y Antonito,

> ROBERTO, CON GRA-VE LESION

A los 7 minutos del primer tiempo se lesionó Roberte, central del Barbate. Padece fractura del maleolo de la pierna derecha, Atendido por los médicos del estadio, se procedió a escayolarle la piano

En su debut oficial ha demostrado ser el elemento necesario para la nueva etapa del Jerez. Ha conquistado la CAMISA PALMA, obsequio de Confecciones RIANAL, y de paso el aplauso de los aficionados. A esto se le llama entrar con

Campeonato Nacional de Liga. - (III División) A las 4 de la tarde

¿Desprecias la Santa Misión? Más de cien misio neros que vienen, como tantos miles que hay por el mundo, dando incluso su propia vida, lo hacen por una idea grando de una fuerza irresistible. La idea que te lleve a despreciar la Santa Misión etica que te lleva a despreciar la Santa Misión ¿tiene la misma fuerza?

INES ROMAN, S.L.

FABRICA DE FUNDAS DE PAJA PARA BOTELLAS

Esta industria jerezana en la que trabajan cerca de cincuenta obreros, en su dilatada existencia pudo conocer muchas clases de envases, más o menos efimeros, que pretendieron suprimir la tradicional

FUNDA DE PAJA

No se pueden admitir despreciativos conceptos, para un artículo que durante muchas generaciones, protegió y sigue protegiendo

miles de millones de botellas,

y que también hoy, en plena Era Atómica, cuando lo "higiénico" alcanza todo su apogeo - y por eso a veces se acude a explotar o maniobrar con tan impresionante palabra para propio provecho- la

FUNDA DE PAJA,

continúa siendo humilde accesorio, pero testigo fiel y seguro del prestigio del "jerez" en el Mundo.

Para resaltar los merecimientos de la

FUNDA DE PAJA,

no recurrimos à slogan negativo. Dice nuestro Diccionario de la Lengua sobre la

Paja de Centeno;

"Por resistir la intemperie y las lluvias

Sin alterarse,

se la destina entre otros usos y fabricados, para envases diversos, siendo su consumo considerable". Cuando un producto posee buenas cualidades e interesa de verdad, no necesita atacar al que, como el nuestro, lleva casi un siglo en el mercado. De todos modos los Señores exportadores saben mejor que nadie, el género de envase que les conviene según cada circunstancia, sitio de almacenaje, riesgo de roturas, medios de transportes, destino, etc., y no se dejan impresionar con anuncios del estilo al publicado sin dirección en la HOJA DEL LUNES 10 actual, que por su evidente intención de desacreditar, estimamos incurso en claro delito de competencia ilícita.

INES ROMAN, S. L.

FABRICA DE FUNDAS DE PAJA FUNDADA EN 1870

Con su victoria en la Palma del Condado (1-2) Meritorio empate del el Jerez Industrial se sitúa a solo un positivo de los favoritos Portuense en Utrera utrera—(Especial para la La Jabor del colegiado se

Demetrio Berenguer fué el autor de los goles Jerezanos

Las líneas de co bertura completaron un extraordinario en cuentro LA PALMA EL CONDADO.—(Especial para LA HO
JA DEL LUNES, de Jerez).

La Palma, 1: Jerez Indus
La Pa

Tan acostumbrados estamos esta temporada a perder que ya, la verdad sea dicha, no nos sorprende cuando vuelven a escapar otros dos puntos. Y mucho menos cuando se trata de un equipo rápido, entusiasta, bien compenetrado y me jor preparado como es el Jerez Industrial, el cual llegaba de favorito a La Pal-



OSORIO

ma y ha conquistado los dos puntos.

El Jerez Industrial, según nos decian sus directivos, va forzando un poco su pro pio tren de juego, y en las últimas jornadas ha conse-guido situarse entre los favoritos, Balompédica Linen se y Jerez Club Deportivo. En razón al nuevo esfuerzo realizado, v teniendo tantas o más aspiraciones incluso que los dos equipos rivales, hoy; en La Palma, el conjunto que entrena Galbis no te nía más misión que salir vic torioso y con ello consolidar, a base de positivos, su actual posición de segundo

en la tabla clasificatoria. Sea por esto o porque en realidad hay mucho futbol en el Jerez Industrial, lo cierto es que todos sus hom bres supieron desenvolverse con acierto y precisión en el terreno onubense, haciendo realidad su aspiración de llevar el triunfo para Je rez, un triunfo que ya se perfilaba en el primer tiem po, finalizado con empate a un tanto. Marcó primero De metrio Berenguer, estables ciendo una ligera ventaja que Panete se encargaría de igualar. Pero tras el des canso, con todo el Jerez Industrial lanzado a un ma-For rendimiento, nuevamen te Demetrio Berenguer mar caba para su equipo, estable ciendo así el 1.2 que habría de ser el fiel reflejo de la potencialidad de uno y otro conter diente.

> MUCHOS DESTA-CADOS

En las filas del Jerez Industrial hubo yarios destacados. Diríamos que casi todos los que formaron el equipo, porque precisamente en la labor coordinada de los once radicó ese triunfo que les permite situarse ya con diez puntos positivos, a tan solo uno del líder, la Balompédica.

No obstante, hemos de hacer mención a la magnifica labor que tuvieron a su car go, Osorio, Balier, Peinado F Rico. Esto, tanto a la ho

paración física y supieron dominar la pelota lo necesario para mantener alejado todo peligro del área que defendia Fuentes.

> MAL ARBITRAJE DE PEREZ QUINTAS

No agradó a los jerezanos el arbitraje de Pérez Quin tas. Y no agrado porque si bien estuvo el juez de la con tienda rápido en señalar faltas en el centro del terreno. no en cambio se caracterizó por tal aplicación del Regla mento en cuanto estas faltas se producian dentro del área de penalty. La Palma, atenta a cualquier indeciinmediatamente de que to do era lícito en el área pe



PEINADO

rasteros y uno de ellos. Lé sión arbitral, se dio cuenta rida, fue víctima de varias

a seguir el juego, olvidándose totalmente de lo que es una falta máxima.

> UNA VICTORIA DE GRAN VALOR

Durante el descanso, tuvimos ocasión de cambiar impresiones con los directivos del Jerez Industrial. Nos hablaban éstos de las posibilidades propias en orden a clasificarse para la fase de ascenso. Ya conocian el empate del Racing Portuense, por la mañana, en Utrera, considerando que en rea lidad no habían ganado un punto los del Puerto, sino que lo habían perdido, ya que en los pronósticos lógitarascadas a fendo, todas co era darles como vencecon sello de penalty que, dores. En cuanto a Jerez y queña y como no iba a se-naturalmente, el árbitro ni la Línea les daban los par-nada Pérez Quintas, acertó a hacer como el que los jugadores locales apreta no las veía. Simplemente se enteraríamos luego del aplazamiento en San Bernardo— y con ello se producía esa emoción sin igual en la clasificación, con varios equi pos aspirantes a la fase de



FUENTES

ascenso. Y ahora, para que no faltara interés, llega el Riotinto y pone su bandera de aspirante.

No cabe duda que el campeonato ha entrado en una fase muy interesante. Los próximos partidos han de te ner una emoción singular, es pecialmente ese Jerez Indus trial-Balompédica Linense del domingo, en el que el pro nóstico se presenta muy dificil. Claro es que si el Jerez Industrial hace gala de la preparación física que ha demostrado ante La Palma, no tiene que temer nada por el resultado del partido. Y ganándole a la Balona, ni que decir tiene que la clasificación experimentaria nuevos acontecimientos.

Es aun muy pronto para vaticinar sobre todo ello. Sí les diremos a ustedes, como final de esta crónica del par tido en La Palma, que el Je rez Industrial ha gustado; se ha comportado como equipo favorito y al menos por esta vez, los aficionados locales no han considerado el revés de su equipo como algo imprevisto, sino como algo perfectamente esperado, ya que dada la calidad del visitante, lo más lógico era pensar en el resultado que al final imperaba en el marcador.

ENSENAR A LEER y escribir es una de las Obras de Misedicordia con cuys práctica se contribuye al bien comûn 7

UTRERA.—(Especial para HOJA DEL LUNES).—Kim ber, 0; Portuense, 0.

En jornada matinal se ha celebrado este encuentro y que a punto estuvo de ser suspendido, ya que la lluvia arreciaba de una forma a la hora de dar comienzo que fue demorado unos 15 minutos.

El resultado refleja exactamente el partido, bien elo cuente aunque no haya habido goles por ninguno de los bandos no habiendo jugado ninguno de los dos equipos a la defensiva, como aparentemente parece el finalizar en tablas. Pues bien, por el contrario ambos equipos han empleado durante los 90 minutos gran brío y fuerza en el juego y han pasado por las mismas alternativas de haber inclinado el resultado a su fa-vor. Idénticas ocasiones han desperdiciado ambas delan teras, y para más igualdad hasta en faltas graves han incurrido ambos, que el colegiado con gran acierto ha pasado por alto a los dos bandos.

Esta similitud en todo el partido lo ha sido también en el caso de haber domina do la situación un tiempo cada equipo, con la alternativa de que el Portuense lo fue en la primera mitad, y caso de haber logrado marcar hubiera sido otra la mar cha del encuentro.

El terreno de juego un gran charco y gran cantidad de barro y bajo una lluvia torrencial todo el partido hacía impracticable el juego con alguna vistosidad. No obstante dado el interes con que se jugaba, se vieron de estas numerosas bien cortadas por las respec tivas zagas que se emplearon con gran seguridad, siendo en verdad las artifices de esta igualada, ya que ambos metas pocas ocasiones tuvieron de intervenir y cuan do lo hacían era de escaso peligro, y por contra el sa-que de algunas faltas cerca de las áreas ponía alguno en las porterías.

Durante los noventa minu tos los dos conjuntos demostraron gran prepara-ción física, ya que las con-diciones del terreno y el tren a que se jugaba hacía preveer que los últimos 45 minutos serían para ambos fuertes v que en esta oca sión han resultado iguala-

La labor del colegiado sevillano señor Naranjo bue na, sin complicaciones, auxiliado a las bandas por jueces del mismo colegio señores Piserra y Ledo.

En el capítulo de destacados haremos mención de las defensas con Blanco, Loren zo y Navarro, por los de Utrera y, González, Vera-Pal mer, Bastián, Gómez y Munoz por los visitantes.

Alineaciones: Kimbert—Pinto; Borralo, Campillo, Pedrito; Blanco, Candil; Villegas, Lorenzo, Navarro, Bonilla y Pérez Sánchez.

Portuense Jaime; Lolo, Bailaro, Martínez Jaén; Ló pez Hidalgo, González; Ver ra Palmer, Bastián, Ricardo, Gómez y Muñoz. ss-v?Co nd,Pa.o úAaM

PRIMERA DIVISION

Sevilla-Barcelona. Levante-Zaragoza. Oviedo-At. Madrid. At. Bilbao-Murcia. Eince-Pontevedra. R. Madrid-Valencia. Córdoba-Betis. Español-Valladolid.

SEGUNDA DIVISION

Alayés-Europa. Orcuse-Salamanca. Celta-Constancia. Coruña-Burgos. Osasuna-Gijón. Santander-Langreo. Badalona-R. Sociedad. Hospitalet-Indauchu.

(Grupo Sur) Onteniente-Las Palmas. Tenerife-Algeciras. A. Ceuta-Cádiz. San Fernando-Hércules. Granada-Melilla Mallorca-Mestalla. Abaran-Huelva. Málaga-Eldense

TERCERA DIVISION

(Grupo XII)

Portuense-Chiclanero. Canamera-La Palma. Jerez Industrial-Linense. Ayamonte-Riotinto. Coria-Sevilla Atlético. Ecija-Jerez C. D. Barbate-Kimber. Balón de Cádiz-P. Real.

Por Angel MAZA

En los carteles de fútbol debería figurar esa frase tan taurina que dice «Con permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide». Eso le lleva de ventaja la «Fiesta Nacional» al «Deporte Balompédico».

Y es que nada se hubiera perdido si el en-cuentro de ayer se hubiera aplazado hasta nuevo aviso. Claro que ayer tampoco se perdió nada. Al contrario se ganó y muy bien, por cierto.

Helenio Herrera dijo en cierta ocasión que con diez jugadores se jugaba mejor que con once. Claro que eso seria cuando el equipo no se llame Barbate.

Un primer tiempo de «tanteo» que no es lo mismo que de «tonteo».

Y una segunda parte magnifica con toda la seriedad que suponen cinco goles.

Si miramos las cosas desde el punto de vista del tesorero diremos que hubo poquisimo publico. Si las miramos desde el punto de vista pluviométrico hemos de reconocer que hubo un

No cabe duda que la presentación oficial de los refuerzos salvaron algo la taquilla. Esperamos que para el próximo domingo que le toque al Jerez, presente otro par de elementos y todo se solucione.

La nueva línea media envió grandes cantidades de «cuero» a los atacantes.

Sin embargo los que quedaron «zapateros» fueron los de Barbate.

Birth Hermi Lane Mill

Ohregón, después del gran trabajo realizado en el Puerto el domingo anterior, necesitaba descansar. Por eso Paquirrini le dijo que ocupara la puerta que ya vería lo descansado que iba a estar. Y acertó.

《音》大大,全国外的相关的图下一个

Por el contrario el portero barbateño Villar tuvo que hacer horas extras.

Y es que los delanteros del Jerez tenían que recuperar el tiempo perdido. ***

Castro es un refuerzo con toda la barba. Domínguez, un perfecto «lugarteniente» que sabe muy bien su «oficio».

Unos medios muy eficientes, que han sido del agrado del respetable.

Porque, aunque lo que importa es el fin, los «medios» también deben ser tenidos en cuenta. ***

Y hablando de cuentas. ¿Con cuántos hay que contar ahora para los dos puestos clasificatorios? Vamos a ir agarrándonos bien que pueden venir curvas.

¡Mientras no sean baches..!

ra de velcarse sobre la me le sossos su sons se consessos se consessos de la consesso de la cons



Dos positivos logró el Riotinto al vencer Abultada derrota LOS GRIEGOS DE CHIPRE NO CEDERAN al Puerto Real en "Sáncho Dávila" de la Cañamera ANTE LAS AMENAZAS, DICE MAKARIO

a victoria de los mineros fue merecida

responsal). - Puerto Real, nno; Riotinto, tres.

La tarde fria, con lluvia Insistente y fuerte viento del Suroeste, no hacia presagiar un buen encuentro e invitaica, al más aficionado, a queclarse al abrigo, a la escucha del desarrollo de los en cuentros de las Divisiones Euperiores.

Y no nos equivocamos Hemos presenciado un mal encuentro por parte de los locales. Poco público local, algunas directivos, jugado res y seguidores del Portuen se para ver como se desenvueive el equipo minero

y, poco mas. Escogió terreno el Riotinto, naturalmente, a favor de! viento y se lanzó a una clara ofensiva. No se escalonó pico el sistema táctico de Tensivo portorrealeño, para aguantar este primer tiempe y bien pronto aprecia mos fallos de Aragón, Balcomero y Blanco, debutanto hoy en «Sancho Dávila», ba so el marco del titulas

Iban seis minutos de juc 20, cuando Zarrita burló Jui. to a la banda a Baldomero y con la zurda largó un centro-chut a media attura que pasó cotre varios verdiblanvio pasar camino de la red. Era el primer gol de los mifortuna para los de Vilarino o bastante desgracia pa: ra los de Larita; pero, el marcador quedó inaugurado 7 los forasteros redoblaron sa interes, mientras que la zaga local, nerviosa, notabala nusencia de Aguirre y Baldomero, por tener que tapohar tanto hueco, abandonaba en ocasiones su demarcación, unas veces y otras fallaba, con machacona insistencia.

Cuando nos hactamos es tas cábalas, nos sorprendió al segundo gol del Riotinto. Iban diez minutos del comienzo, cuando después de un ataque en tromba del Puerio Real que Morenilla vendo la pelota a parar al malogró y de haber visto co | fondo de la red. Un gol, que mo Garrido, interior dere | fue acogido en silencio, porcho minero, salvaba un gol con Barroso batido, la peiota lue despejada fuerte sobre la defensa local, fallo Baldomero en el corte y escapó por pies Díaz y a pesar de la desesperada salida de Blanco, la pelota llegé a las mallas portorrealeñas. Algo inesperado, incompren sible pero que el en argado del mar udor nos sucó de cudas, al nacerlo patente en el casillero.

Trato el Puerto Real de dar la vuelta al partido, pe ro Larita tuvo que ordenar a Flerenguer que cediera terreno y taponara huecos amte Blanco. Ello obligó a retrasar a Borrego, para ordenar y canalizar el juego La labor de Borrego a lo lar se de todo el encuentro ha sido soberbia, magnifica ejemplar y debió tener el premio de algún gol, como safio le devolvió el tiro factastico; pero estaba visto. que no habia suerte en las fitas locales y, si a ello aña cimos, la falta de contextura física de la vanguardia, ia inoperancia local queda ba justificada ante la corpulencia, mejor presencia, superioridao física, fondo y fuerza de todos los jugado res numeros.

meta de los de Vilariño, no donde el terreno se hallaba habia nadie del Puerto Real dispuesto a exponer cuanto habia que exponer y, cuan do se decidían a tirar, o la peiota salía desviada o los disparos iban tan flojos que el portero forastero bien po co lenia que esforzarse para hacer fracasar los intentes portorrealeños. Abundaron los vice-goles, pero los minutos fueron pasando, con la esperanza de un segundo tiempo mejor, con el vien to a favor.

Vilarino es de los que piensan que la mejor defensa es un buen ataque y, en vez de cerrar lineas y amontonar hombres en su parcela, tal vez animado por la inoperancia y falta de mor diente del ataque del Puerto Real, lo cierto fue que sus hombres jugaron la segunda parte con idéntica tão tica que la primera, o sea, abiertamente al ataque, para traer en jaque una y otia vez a la zaga local que se las vió y se las deseó.

Le dio sus frutos a Vilarino su aventurada decisión, cuando a los seis minutos un pase largo de Zarrita, fue a parar a Diaz, que sobre la marcha y a pesar de cos y que Blanco también la entrada de Aragón, em paimó un tiro raso, a ras del suelo, que se coló junneros, tal vez, con algo de to al poste derecho del por tal de Bianco, y que suponia el 30 y la garantía del triunfo forastero.

> Arreció la lluvia y las ju gadas de peligro se sucedieron ante una y otra zaga, con poco trabajo para los porteros. El público se abu rria soberanamente, porque ra los portorrealeños jusaban, a lo que saliera, cast nempre mal y, nunca con orden y concierto, a peser de los buenos deseos de Be rreso, que se multiplicaba

Cuando ya el público des hiaba, llegó el gol del honor del Puerto Real, en una melée, y Morenilla metió el pie. que faltaban sólo tres minutos para el final.

En resumen, victoria merecida del Riotinto, por mejor planteamiento del encuentro, por mejor prepara ción fisica, fondo, fuerza y valentia.

En las filas locales, mal Blanco, nervioso y falto de reflejos; Aragón, a pesar de sus buenos deseos, nos nizo recordar Aguirre. Baldomero, sin confianza ni en la derecha, m atrás: Siloniz, co mo siempre, tan jabato. Be reaguer, bien, a secas, en su labor de achicar balones y Ambroa, todo pundonor, pero con poca fortuna. More no, con pocos arrestos y falta de puntería. Borrego, el mejor, sin acompañarie la suerte, cuando se decidio a tirar a gol. Jerez, con mucho teatro y poca efectivi en ocasión en que el trave. dad. Morenilla, falto de poso, de vaior y fondo y Del Corral, inhibiéndose cuantas veces le toco el turno de actuar que no fueron po-

> For el bando forastere, todos bien, de portero a extremo zurdo. Los mejores, Zafrita, Jerónimo, Hermosin y los volantes Sierea y Rubio

Asi, vimos claramente, vores males, tuvo tambio Que aunque las sonsiones el defente de cargar el jue

PUERTO REAL. - (Co | de gol se repitieron ante la | go por la banda de general, en pecres condiciones y alli, se desgastaron la mayoria de sus nombres en un esfuerzo inútil, a lo largo de iodo el encuentro.

El colegiado sevillano, senor Montes, con jueces de linea neutrales pedidos por el Riotinto, estuvo bien, a

Rictinto: Barroso; Acracio, Flores, Mengual, Sierra, Rubio, Zarrita, Garrido, Jeronimo, liermosin y Díaz.

Puerto Real: Bianco, Aragón, Baldomero, Siloniz, Be renguer, Ambroa; Moreno reno, Borrego, Jerez, Morenilla y Del Corral.

DERROTA CORIANA EN CARRANZA

CADIZ. - (Especial para HOJA DEL LUNES)

Balón, 3; Coria, 1.

Con fuerte viento y nula asistencia de público se ha celebrado este encuentro en un terreno que debido a la lluvia no estaba en condiciones para practicar buen

Desde el primer momento el Balón pasó a dominar la situación creando mucho pe ligro ante la meta visitante. El Coria se defendia bien y así mismo podía crear buenas jugadas a pe sar del lamentable estado del césped. En el minuto 26 Juanito pasa a Chicha y este consigue el primer gol para los locales, resultade con el que finalizó la primera parte, aunque el Balón intentó en varias ocasiones aumentar el marcador.

En la continuación, a los 20. minutos, Regateiro con seguia el empate después de driblar a Ojeda. A los 22 mi nutos el árbitro expulsa a Laso por agresión a un contrario. Ello da lugar a que el Balon se multiplique y a los 38 minutos, Merene conseguia deshacer la igualada. Este gol animó a los jugadores del Balón que continuaron luchando y así a los 43 minutos, Juanito a pa se de Ventura conseguia el tercero y último gol.

Por el Coria destacaron Reinaldo y Regateiro; por el Balón, Santana, Ventura y toda la delantera.

Arbitró el colegiado sevi llano señor Abolacio, que no estuvo mal.

Alineaciones. - Coria: Reinaldo: Rocha, Llani, Roquelle; Jacobo, Barragán; Reyes, Osuna, Dávila, Japón Regateiro.

Balén: Henri; Ojeda, Santana, Garay; Ventura, Laso; Lara, Juanito, Chacartegui, Moreno y Chica.

EQUIFOS

en Chiclana

resultó lesionado de consideración

CHICLANA. - (Especial para HOJA DEL LUNES).-Chiclanero, 5: Cañamera, 0. A un minuto de comenzado el partido marcan los lo-

cales su primer gol por mediacion de Gómez a pase de Benitez.

Cuando se juega el minuto 25, el meta Lazaro, del equipo visitante, en choque con un delantere contrario resulta lesionado y aunque sigue en su puesto, cinco mi nutos más tarde han de retirarlo en camilla, inconsciente, siendo sustituido por Rodríguez.

Con el resultado de uno cero favorable a los locales finaliza la primera parte.

Se llega al minuto 15 y Benitez en jugada personal eleva al marcador el segun do tanto. Continúa la presión local y a los 25 minutos Gómez a servicio de Vargas establece el tres-cero. A los 38 es Vargas quien aumenta la cuenta a cuatro y a pocos segundos del fin es Delgado quien consigue el quinto y último tanto de la tarde.

Arbitro el colegiado, señor Abolacio, sin complicacio-

Destacaron por el Cañamera Megual y Beltrán y por el Chiclanero Vargas, Vega y Moreno II.

Alineaciones:

Chiclanero: Sebastián; Ve ga, Moreno I, Pedrin; Moreno II, Vargas; Gómez, Vázquez, Pedrito, Delgado y Be-

Canamera: Lázaro (Rodri guez); Fernández, Marin, Beltrán; Manolo, Fernando, Mengual, Reverte, Garcia, Isidro y Muñoz.

Una vez finalizado el encuentro y puestos-en comunicación con la clínica, a la cuai había sido trasladado el meta lesionado, Lázaro, nos comunican que hasta el momento seguia inconscien-

EMPRESARIO, advierte

tus obreros sobre necesidad de tener el Certificado de estudios primarios, o la tarjeta de promoción cultural. En el mes de agosto tendrás que incluir. para pago de los Seguros Sociales, los datos correspondientes a uno u otro documentos (número de orden, fecha de obtención) sin euyo requisito no podrás efectuar la liquida ción, incurriendo por ello en las sanciones estableci-

J G E P F C P PN

TERCERA DIVISION (Grupo XII)

The state of the s	-	-	-	-		BALLS (SEE	
L-B: LINENSE	20	15	3	2	41	13	33+1
2.—JEREZ INDUSTRIAL -	21	14	4	3	45	22	32 + 1
3JEREZ C. D	21	14	3	4	58	18	31-1
1-PORTUENSE	21	13	4				30 + 1
5.—Riotinto — — — — —	21	13	4	4	39	19	30+
3.—Ayamonte — — — — —	20	8	7	5	24	23	23+
7:—Sevilla Atlético — — —	20	7	5				19
8.—PUERTO REAL — — —	21	8	3				19
9.—Kimber — — — —	21	5.	9	7	23	32	19
-BALON DE CADIZ	21	7	. 5	9	30	35	19-
1.—Ecija — — — — — —	20	7	4	9	30	31	13-
2-CHICLANERO	21	6	4	11	23	33	16
3-Coria	21	4	5	12	21	36	13_
Cafamera	21	8	5	13	17	52	11-1
BARBARE,	21	44	3	14	22	53	11-
6. La Palma	21	4	1	16	25	56	9-1

Combatirán contra la agresión

El meta visitante El grzobispo ha dirigido un mensaje radiado

El Presidente de Chipre, Makarios, ha declarado por radio que los griegos de la isla «no cederán ante las amenazas, la presión ni el chantaje», sino que combatirán, con coraje y determinación, contra cualquier designio maligno y contra la agresión.

Mediante un mensaje dirigido a la comunidad greco-chipriota a través de la radio, el arzobispo ortodoxo Makarios dijo también que se estaba amenazando a los helénicos de la isla, desde el exterior, con intervenciones militares, y que se les estaba socavando, en el interior, con actividades anarquistas.

El primer magistrado de la isla afirmó que hay en Chipre una peligrosa situación que embaraza la consolidación de la paz y que «podría conducir a griegos y tur cos a realizar aventuras desastrosas para ambas partes.»-Efe.

PETICION JUSTIFI-CADA

ATENAS, 16. - Los embaiadores de Inglaterra y Es tados Unidos han visitado al director general del Ministerio de Asuntos Exterio res griego, Kavalieratos, pa ra explicarle las razones de la petición de Inglaterra de una reunión del Consejo de Seguridad acerca de Chipre. petición debida unicamente a que la convocatoria del Consejo de Seguridad era el único medio de evitar cualquier acción turca.—Efe.

> POLICIAS LOCALIZADOS

NICOSIA, 16. — Tres po licías británicos que estaban dados como desaparecidos han sido hallados v entregados a las autoridades británicas, según in forma un portavoz del Go

NUEVO INCIDENTES

Se han estado registrando tiroleos entre greco-chipriotas y turco-chipriotas, duran te casi todo el transcurso de la presente jornada, en el pueblo de Avios-Theodoros, de población mixta helé nica y otomana, situado a unos cuarenta y cinco kilometros al Sur de Nicosia, segun ha informado un portavoz del Ejército británico.

El portavoz militar ha revelado también que se ha recogido un cadaver - que se cree sea de un greco-chipriota- después de uno de los combates librados hoy Por otra parte, una muchacha griega ha resultado he rida de un balazo en una pierna.

En Ayios - Thedoros fue muerto ayer un greco-chipriota conforme ha anuncindo el mando conjunto de la tregua.

> TRAGICO INCENDIO EN UNA CASA DE BALTIMORE

BALTIMORE, 16.—En un incendio registrado en una casa de esta ciudad han perecido una mujer y sus tres hijos de corta edad.

También resultaron heries puras sois personas mien l

NICOSIA (Chipre), 16. | tras que los bomberos veian obstaculizada su labor por la nieve y el intenso frio.

> HUNDIMIENTO DE UNA TRIBUNA EN UN CIRCO

HAIDERABAD (Andhra Pradesh, Unión India), 16.-Jna gran tribuna de Banbu, en la cual habían tomado asiento más de diez mil personas, se hundió durante la primera representación del Circo de Moscu en Haiderabad.

Más de cincuenta personas fueron hospitalizadas y otras cien están recibiendo asistencia. No hay noticia de muertos.

El accidente se produjo una hora después de comenzar el espectáculo. El circo, que realizaba una gira por la India, anteriormente había actuado en Bombay. -

GOBIERNO CIVIL DE LA PROVINCIA

Circular sobre asistencia de menores a salas de juegos de futbolines en horas de clase

En evitación de la asisten cia de menores dentro de la edad escolar a las salas doncie existen mesas de las denominadas futbolines u otros recreos que autorizados por este Centro lo han sido solo a efectos de procurar una honesta recreación y no un perjuicio para sus deberes escolares y formacion cultural, dificultan. do la efectividad de las disposiciones del Gobierno en maleria de primera enseñan za obligatoria, se recuerdan por la presente las normas dictadas con anterioridad por este Centro, que son las siguientes:

Primero.-Queda prohibido terminantemente a los menores de catorce años la asistencia a los salones dedicados a mesas de juegos de fútbol u otros semejantes, durante las horas de clasa y después de las diez de la noche.

Segundo.-En los establecimientos de bebidas (cafés, bares y tabernas), donde haya mesas de fútbol, tampoco podrán jugar en las mismas los menores de dieciseis años, a ninguna hora.

Tercero.—Las infracciones comprobadas, aparte de las sanciones de otra indola que les sean impuestas por mi autoridad, daran lugar a la retirada a los dueños de las autorizaciones para explotar las mesas.

Los señores alcaldes, autoridades y agentes subordinados a este Gobierno Civil, vigilará el exacto cumplimiento de esta Circular, denunciándome a los infractores a sus efectos consiguien-

El Gobernador Civil, San tiago Guillén Moreno.

ESPANOLES TODOS: Incal cad en los adultos que lo nesesiten y que conozcáis la obligación de alfabeti zarse y encaminadles . centros en que puedan lo grario.

El primer tiempo termino con ventaja de dos a ce ro. El Levante se mantuvo

firme hasta el minuto 31 em

que con ocasión de una fal-

ta cometida por el Levante y ejecutada por Collar, su-

bió al marcador el primer

A los 34 mintuos llega ei

segundo gol obra material

de Ramiro en un magnifico

remate de cabeza de arriba

abajo después de una boni-

ta y ligada jugada de Go-

llar con Adelardo y pase fi

El segundo tiempo, fue

jugado con gran tranquili

dad por parte de los atléti-

cos que no cejaron en sus

intentos de mejorar el tan-

teo hasta conseguir un ro-

tundo cuatro a cero como

premio a sus mayores mere.

cimientos. Los dos goles de

esta parte fueron materiali-

zados por Ribes a los cinco

minutos y por Collar a los

36 al transformar un penal-

ty cometido por Currucale

En el capítulo de destaca-

do cabe citar por parte le-

vantinista al defensa centra!

Almir, Vidal y Currucale.

Calpe no rindió lo que acos-

tumbra por resentirse de su

al capitán atletico.

nal de éste a Ramiro.

tanto de la noche

Sólo el Sevilla consiguió un punto en su salida Madrid y Barcelona "sucumbieron en Heliópolis y Zorrilla "respectivamente

ESPANOL SOBRE EL CORDOBA

BARCELONAS - Espas

fiol, 2; Córdoba, 0. A las órdenes de Gómez Arribas, que arbitró con bas tantes errores y que fue de masiado rigorista en la ex pulsión de Conesa. Los equi pos presentaron las siguen tes alineaciones:

Español.-Lopez; Argilés, Bartoli, Muñoz, Abel, Rie-ra, Dominguez, Kubala, Iui goras, Maguregui y Marti-

Córdoba.—Benegas; Simo net, Mingorance, López; Cos ta, Tejada; Fede, Martinez, Soler, Conesa y Riaji,

Partido de superioridad españolista ante un Cordeba que se limitó a defen-derse, en especial a partir ra parte, en que fue expulsado su jugador Conesa.

Comenzó dominando el doba, en un fallo de la defensa v salida desesperada de Lope, el que estavo a panto de marcar. A los 21 minutos, en un centro ce Eu sado Cabral por agresión a bala. Maguregui remata Yarza. Se registra un conmuy bien de cabeza y, enviando el balón a media alfura junto al poste, logra el primer gol. A los 35 minutos, mientras Kubalu protege el balón con su cuerpo, Conesa intenta arre Za. batárselo por detrás y le ! Se llega al final del en-propina dos patadas. El ár: cuentro con el resultado de bitro expulsa al jugador cor cero a cero, justo empate.

En el segundo tiempo, si-gue la presión españolista. A los 29 minutos, Idígoras recibe el balón de Dominguez, tira, la pelota rebota en Mingorance y vuelve a los pies del propio Idi goras, que, de fuerte remate, consigue el segundo y último gol del encuentro.

> UN POSITIVO PARA EL SEVILLA EN ZARAGOZA

+ ZARAGOZA.—Zaragoza, 0; Sevilla, 0.

Zaragoza — Yarza; Corti-zo, Pepin, Reija; Violeta, Isasi; Canario, Duca, Marce

lino, Villa y Lapetra. Sevilla. —Molina; Rebellón, Gallego, Campanal; Poco a poco se va impo-Ruiz-Sosa, Achúcarro; Oli-veros, Dieguez, Cabral, Rive fensa del Madrid en espera y Aguero.

Yallestá el sexto el Atlético de Madrid

ve peligro la puerta defen-dida por Molina nada más comenzar el encuentro. Otro momento de peligro to ocasionó el Sevilla con un avan ce de Rivera y pase a Cabral, cediendo éste a Aguero, que tira, cediendo Violeta a corner. Sacado por Agüero, Dieguez remata hacia atrás, estando a punto de lograr un gol.

giado señor Clausi.

El juego es de gran expectación, genio y ánimo, aunque no efectivo.

Un continuo ataque por parte zaragocista se produce en los siete primeros mi del minuto 35 de la prime mutos de la segunda parte, dando lugar a cuatro saques de esquina por parte sevillana y produciéndose Españoi, aunque fue el Cor dos o fres oportunidades del equipo local, esforzándose Molina por evitar que se colase la pelota en la red.

A los 30 minutos es expulsado Cabral por agresión a traataque del Zaragoza con otras réplicas por parte sevillana. A los 34 minutos una falta indirecta contra el Zaragoza la tira Rivera, parando apuradamente Yar

Se Hega al final del en-

EL MADRID PERDIO DE PENALTY EN VILLAMARIN

SEVILLA Betis Balom-pie, 1; R. Madrid, 0.

Betis Batompié. - Pepin, Colo, Ríos, Paquito; Martí nez, Lasa; Cruz, Luis, Auso la, Pallarés y Molina.

Real Madrid. — Vicente; Isidro, Santamaría, Casado; Pachín, Miera; Amancio, Fe lo, Di Stéfano, Evaristo y Gento.

Arbitró el señor Gardeazábal, con una actuación muy rigurosa.

El Betis se lanzó al ataque 'y en breve incurre el Madrid en dos faltas que saca-Colo sin consecuencias.

Poco a poco se va impocial por el lado de Santa-

ACIERTE

Buen arbitraje del cole maría, se muestra muy se to 27, Alvarito consiguió el jado señor Clausi. gura y desbarata todos los tanto del Murcia, al rema-tar un córner que había locales.

> A los 23 minutos chuta de cabeza, Marsal. Molina y el balón se le esca pa de las manos a Vicente, creándose una pequeña melee ante la portería madridista que al finaj es resuelta por la defensa. Nueve minutos más tarde rematal Lasa y el gol que parecía se guro es evitado por la acer tada intervención de Santa-

En la continuación del encuentro y durante el primer cuarto de hora la presién bética es insistente.

A los doce minutos Luis saca un golpe franco y el balón sale fuera.

A los 25 minutos Pachin loca el balón. El árbitro se ñala penalty que es lanzado por Luis y convertido en

el único tanto del partido. A los 42 minutos Di Stéfano se hace con la pelota, tras lanzarse una falta contra el Betis, y marca un tan to que es anulado por el se nor Gardeazázal por supues to falta previa a Pepin. Los jugadores madridistas protestan esta decisión arbitral.--Alfil.

MACNIFICO PARTIDO EN EL PASARON

PONTEVEDRA. -- Pontevedra, 2; At. Bilbao, 0.

Pontevedra. - Gato; Azcueta, Batalla, Cholo; Calle ja, Martín Esperanza; Recal de, Cerezuela, José Jorge, Vallejo y Ribada.

At. de Bilbao. - Iribar: Orue, Etura, Aranguren; Zo rriqueta, Uriarte; Saez, Aguirre, Arieta, Mauri y Ar

Arbitró el señor Plaza, re gular, con varios errores, que no influyeron en la mar ha del encuentro.

Partido excelente el disputado esta tarde en El Pasarón, entre dos equipos que se emplearon abiertamente, sin tácticas defensivas de ninguna clase, jugan l do al ataque y con gran ra primeros de este período, el pidez y vistosidad, En es pecial la primera mitad fue magnifica.

A los cinco minutos de comenzar el partido, un tiro seco de Recalde desde el extremo se convierte en el primer tanto local, al no po der Iribar controlar el esfé

A los 23 minutos se cas-tiga al Atlético bilbaíno con penalty, por haber sido derribado Vallejo, en inmejobles condiciones para disparar .El castigo lo lanza Mar tin Esperanza que consigue el segundo tanto para el Pontevedra.

En la segunda mitad los dos equipos acusaron el es fuerzo realizado en el primer tiempo y el juego baió algo en velocidad.-Alfil:

POBRE VICTORIA DEL MURCIA SOBRE

vo bien. La primera parte termihó con empate a cero. En la continuación, minu desviado, también por atrás,

El Murcia dominó comple tamente a su adversario en el primer tiempo, aunque el resultado de este dominio no se rellejara en el marcador. De los 45 minutos, 40 l'ueron de embotella miento del Oviedo.-Alfil.

> EL VALENCIA PASO SUS APUROS PARA VENCER AL ELCHE

VALENCIA, 16. - Valencia, 1; Elche, 0

Valencia: Zamora, Piquer, Quincoces, Vidagany, Paquito, Roberto, Cabelle, Guillot, Waldo Sánchez-Lage y Nú-

Elche: Pazos, Chancho, Ba renechea, Quirán, Ramos, Aveiro, Costa, Lezcano, Martinez, Romero y Oviedo.

Arbitró bien el colegiado Navarro señor Zariquiegui. En la primera jugada es el Elche el que profundiza real zando una buena penetración Costa, mal rematada. Se tira momentos despues un golpe franco contra el Elche por medio de Waldo y la pe lota es ligeramente desviada. El partido es nivelado, jugán dose abiertamente por parte de ambos conjuntos. A los 21 minutos, Héctor Núñez, ha ce una brillante jugada por el ala izquierda, centra el ba lón que toca Waldo con la cabeza, rematando también de cabeza Roberto, battenda

gol de este encuentro. Animado el Valencia por este tanto domina un rato, odservándose por el Elche un juego de contrataque, Se anula un gol al Elche.

a Pazos y legrando el único

Se inicia la segunda parte con un rapidisimo ataque del Valencia y remate durisimo de Cabello, que Pazos despeja a córner. El equipo local ataca en los primeros diez minutos con mucha insisten eia. Pasados los 17 minutos Elche pasa a dominar, jugan. do mucho su ataque.

En el último cuarto de ho. ra de juego se ven ambas porterías en parecidos apures, pere sin que se llegue a alterar el marcador.

> EL BARCELONA FUE DERROTADO POR EL

VALLADOLID. - Valladolid, 2; Barcelona, 0.

EQUIPOS

Valladolid.—Calvo; Lalo, Martínez, Pinto; Ramírez, García; Fuertes, Morollón, Haro Rodilla y Sanchis. Earcelona.—Sadurny; Be-nítez, Olivella, Eladio; Gen-

sana, Montesinos; Zaballa, Pereda, Re, Fusté y Vicente. Buen arbitraje del colegia

do aragonés, señor Martín Un Valladolid completa-

mente desconocido, pleno de buen juego y codicia como en sus mejores tiempos, ha proporcionado una tarde espléndida, de buen fút bol, a los aficionados que llenaban los graderios. El Barcelona, confiado en los primeros momentos del encuentro de la situación de colista del Valladolid, se vió envuelto y desbordado desde casi el principio hasta el final del partido.

A los 16 minutos, en medio de un barullo en la puer, ta del Barcelona, se desmar ca Rodilla y, chutando en corto, marca el primer tanto, que es recibido con un gran entusiasmo. En el último minuto de esta parte, Benitez dispara un soberbio cañonazo que sale rozando el travesaño.

A los des minutos de la segunda mitad Martinez ha ce una falta a Pereda dentro del área. Saca el penalty Fuste, de tiro flojo, y es de tenida la pelota muy bien por Calvo. El Barcelona se defiende con coraje, dejan-do asomar algunas brusque-

A los 30 minutos, Rodilla, recogiendo un espléndido servicio de Morollón, marca el segundo y último gol del encuentro. Hasta el final per sistió el mayor y amplio do minio del Valladolid, Altil.

> GOLEADA AL LEVAN-TE EN MADRID

MADRID. - Atlético de Madrid, 4; Levante, 0.

Con escasa concurrencia de público y campo en regulares condiciones para el juego, excesivamente blando como consecuencia de las uitimas liuvias se ha jugado este encuentro de Liga bajo las ordenes del colegiado senor Garcia Rodriguez, los equipos presentaron las si guientes formaciones:

Levante: Rodri, Victorie ro; Almir, Calpe; Vidal, Cas tello, Julia, Camarasa, Cu rrucale, Pepin y Serafin. Atletico: Madinabeytia; Ri

villa, Griffa, Calleja; Ramro, Glaria; Ribes, Jayo, Gros so, Adelardo y Collar.

JGEPFCPPN

lesión. Por el Atlético, todos bien en una noche de compieto acierto. Los dos capitanes Vidal v

Collar intercambiaron banderines por ser la primera vez que el Levante actuaba en el Metropolitano como equipo de Primera División. -Alfil.

PRIMERA DIVISION

Valladolid, 2; Barcelona, 0. Zaragoza, 0; Sevilla, 0. At de Madrid, 4; Levante, 0. Murcia, 1: Oviedo, 0, Pontevedra, 2, At. Bilbao, 0, Valencia, 1; Elche, 0. Betis, 1; R. Madrid, 0. Español, 2; Córdoba 0.

SEGUNDA DIVISION

(Grupo I)

Indauchu, 1; Europa, 1.
Salamanca, 0; Alavés, 2.
Constancia, 0; Orense, 0.
Burgos, 1; Celta, 1.
Gijón, 2; Coruña, 2.
Langreo, 1; Osasuna, 0. R. Sociedad, 0; Santander, 1 Hospitalet, 3; Badalona, 1,

(Grupo II)

Hércules, 1, Las Palmas, 1, Tenerife, 2, Mallorca, 1, Mélilla, 0; Cádiz 1. S. Fernando, 1; Abaran, 0, Eldense, 4; At. Centa, 2, Algeciras, 3; Málaga, 1, Huelva, 1; Orieniente, 0, Mestalla, 1; Granada, 2.

TERCERA DIVISION

(Grupo XII)

Jerez C. D. 5; Barbate, 0. 1 Sevilla At. Ecija, (Suspendido).

Balón de Cádiz, 3: Coria, 1, Puerto Real, 1: Riotinto, 3. Linense-Avamonte. (Suspen-

La Palma, 1; Jerez Industrial, 2. Chiclanero, 5, Canamera, 0,

Kimber, 9; Portuense, 0. CAMPEONATO DE SELECCIONES JUVENILES

Las Palmas, 1; Catalafia, 0, Cántabra, 0; Navarra, 0. Vizcaya, 2; Castilla, 0.

s'No acerto los catorce?

PRIMERA Y SEGUNDA

Valladolid Barcelona Zaragoza-Sevilla

Murcia-Oviedo Pontevedra-At. Bilbao

Valencia-Elche Betis-R. Madrid Español-Córdoba

Salamanca-Alavés

Burgos-Celta Gijon-Comna

R. Sociedad-Santander

Hércules Las Palmas

Tenerife-Mallorca Algeciras-Málaga

RESERVAS Costancia-Orense

Melilla-Cádiz

COMPRANDO UN TRACTOR ANDALUZA MOTORES SA JOSE ATS 17 TLNO, 41161 81 = R = 72

CONCESIONARIO:

EL OVIEDO MURCIA. — Real Murcia, Oviedo, 0. Oviedo. — Alarcia; Toni, Datzira, Marigil; Matito, Al fonso; José Luis, Blanco, Mi guel, Arsenio y José Maria. Murdia.—Campillo; Tato-no, Marquitos, Alvarito; Lax, Martinez; Miguel, Marsal, Olano, Lalo y Merodio. Arbitró el señor Ruiz Alciturri, cantabro, que estu-

En Jerez existen fallos grandes contra lo que exige nuestra te cristiana. ¿En qué está tu fallo? La Santa Misión te lo quiere senalar.

15.—Real Oviedo — — — — 21 6 3 12 17 34 15— 7

15 Real Valladolid - - - 21 4 4 13 19 37 12 - 9

PRIMERA DIVISION

1.—Real Madrid - - - - 21 15 1 5 46 18 31+11

2.—Barcelona — — — — 21 14 2 5 52 28 30 4 8

3.—Real Betis — — — — 21 10 7 4 28 22 27 7 4.—Elche — — — — — — 21 11 4 6 23 20 26 + 6

5.—Zaragoza — — — — — 21 10 5 6 37 25 25 - 3

6.—At. de Madrid — — — 21 7 7 7 28 24 21-- 1

7.—Sevilla — — — — — — — 21 8 5 8 25 27 21— 1

8.—Real Murcia — — — — 21 10 1 10 28 35 21—

9.—At. de Bilbao — — — — 21 8 4 9 30 29 20 10.—Levante — — — — — 21 8 4 9 33 37 20—

11.—Valencia — — — — — — 21 9 0 12 32 36 18—

13.—Pontevedra — — — — 21 6 5 10 24 32 17—

---- 21 5 5 11 23 31 15-5

Valiosisimo triunfo del Cádiz en Melilla (0-1)

Empató Las Palmas en Alicante, frente al Hércules, y el Algeciras dio buena cuenta del Málaga

PIO FEUDO

MELILLA. - Melilla, 0; Cádiz, 1.

El campo Alvarez Claro registró buena entrada.

Arbitró el colegiado valen ciano, David que estuvo dis-

Alineaciones. - Melilla: Roa; Tenorio, Ramos, Herrero; Boni, Ibáñez; Milla, Antonito, Madur, Moya y

Cádiz: Bermúdez; Aparicio, Pedrito, Arteaga; Aragón, Valderas; Palacios, Antonio, Blanco, Gijón y So-

El Melilla jugo un partido desastroso, por lo que no se puede decir que su de rrota haya sido injusta

El equipo local no consiguió ligar una sola jugada, mientras que el Cádiz, sin hacer nada extraordinario, realizó contraataques peligrosos, mostrándose siempre más codicioso frente a la manificsta apatía local.

El primer tiempo trans currió en el marco de esta tónica, si bien el equipo local consiguió hacer buenas jugadas en el curso de los diez primeros minutos solamente. En otras dos ocasio de alejarse de la cola, pornes unicamente, el Melilla que le ronda el peligro. Y es logró poner en peligro la meta gaditana.

El primer tiempo terminó con empate a cero.

En el segundo tiempo los gaditanos hicieron peligrosas ofensivas, poniendo en apuros la meta melillense.

En el minuto 17, avanza Soriano por la banda derecha; los locales reclaman fuera de juego del citado jugador, pero el árbitro no lo estima así y el jugador sigue con la pelota, dispa-rando fuerte, la pelota sale rebotada en un jugador lo cal para introducirse en el marco melillense, por desco locación del portero.

Después de este tanto, el Cádiz se cierra en banda, mientras que el Melilla sigue fallando en sus ofensi-

Por el conjunto visitante destacaron Antonio, Gijón y Soriano; por el Melilla nadie destaco en el peor partido de la temporada.

TABLAS EN ALICANTE se inclina más al que juega nos. En la linea medular,

ALICANTE, 16. - Hércules, 1; Las Palmas, 1. Alineaciones. - Las Pal-

mas: Oregui, Aparicio, Tatono, José Luis, Ardura, Oscar, se dediquen más a entorpe-Pegaso, Evaristo, Erasto, San cer que a poner las cosas a ta Maria y León.

Hércules: Bilbao, Rayo, Martinez-Oliva, Quetu, Vila, Torres II, Ramón, Garcia, Arana, Balasch, y José Juan. Arbitró muy bien el colegia do señor Prendes.

Tarde gris con ligera llovizna buena entrada. Se celebraba la "media jornada económica"

En el primer tiempo dominó el Hércules que a los trece minutos consiguió su gol en un pase de Ramón a Balasch, quien retrasó a Rayo con centro de éste. Arana paró con el pecho y tiró colándose el balón en la red, después de tropezar en un poste. Las Palmas, con un equipo joven y brioso no se amilano con el tanto en con tra y se defendió bien todo. este tiempo que terminó sin mas alteraciones en el mar-

A los dos minutos de la continuación, en un saque analizar jugadas de méritos bién sumar a ellas el m

EL CADIZ VENCIO AL de banda el balón pegó en Mendi, Chuzo y Bernardi. MELILLA EN SU PRO- Pegaso, quien solo ante el portero tiró raso y marcó el

> En Las Palmas destacó so bre todos el portero Oregui con Ardura, Evaristo y San ta Maria. Por el Hércules los mejores han sido Bilbao, Ra yo y Vila, fracasando toda la delantera.

> > EL ALGECIRAS DIO BUENA CUENTA DEL MALAGA

ALGECIRAS. - Algeciras, 3; Malaga, 1.

Málaga: Américo; Porta-Egusquiza, Octaviano, Ríos, duce el balón en su propia pia, al recoger un defectuc

nica de nuestro colaborador

El San Fernando ha conse

guido una victoria pobre;

frente al Abarán, equipo que

tan necesitado está también

que hoy, tanto el equipo vi-

sitante como el propietario

del terreno de juego -con

perdón del Ayuntamiento que

es el verdadero dueño del in

mueble- se pueden tutear

en lides futbolisticas, y am-

bos conjuntos no dieron más

que demostraciones palpa-

bles de mala calidad de fút-

bol que desarollan y, como

consecuencia, no se puede es

perar de ellos más que sinsa

bores y vanas esperanzas,

principalmente en lo que

afecta al once isleño, de op-

ción certera a la pérdida de

permanencia en esta segun-

da división de Liga del gru-

po sur, que estamos viendo

languidecer en San Fernan-

Quizás hoy se podrá con-

tiempo reinante,

las suyas, convirtiendo el te rrera que reaparecía y que

rable de un encuentro y éste ró bien con sus compañe-

tar con un handicap, como

en que la lluvia ha hecho de

rreno de juego en un barri-

zal; pero cuando dos equipos

se disputan el resultado favo

lo es el mal

deportivo Agabo).

Algeciras: Torollo; Dáma so, Juan José, Rafaelín; Jesusin, Gerardo; Bruna, Tapia, León, Loren y Mono-

Arbitro bien el colegiado del Centro, señor Marrón.

Lieno impresionante, con más de seis mil malague nos seguidores de su equipo. Por estar lleviendo desde hace tres días, el campo estaba hecho un lodazal.

A los 40 segundos de ini ciado el encuentro, marca el Málaga su único gol, al sacar una falta Octaviano, y ai intentar despejar el delės, Arias, Calixto; Luna, fensa local, Dámaso, intro-

pesar de su victoria, sigue la

SAN FERNANDO. - (Cró, porque no las ha habido. Ya i terreno de juego por la llu-

dos equipos están medido

en lo que a calidad se refie-

re de la misma manera.

uno y otro se pueden llamar

de tú y el Abarán será muy

peligroso en su casa, según

dicen, pero la verdad es

que en Marqués de Varela,

no nos ha demostrado na-

da de particular, si excep-

tuamos a dos o tres elemen

tos como Allende, Eloy y

Alonso, que individualmen

te se lucieron; los demás bastantes endebles y sin pe-

ligrosidad alguna. Inocen-

tes a la hora de tirar a puer

ta y las líneas de coberturas

sucias para evitar las intro-

misiones de los jugadores

de la delantera isleña, que

fueron muy pocas y sin mal

dad alguna, porque casi to-

dos ellos se cuidaban de lar

gar la pelota cuanto antes,

sin colocación y para que

Y como ya hemos dicho bastante del equipo murcia

no hablaremos un poco de

la formación del San Fer-

nando. Conformes con Fer-

nández, uno de los mejores,

que nos gustó mucho y He

estuvo mejor en el primer

tiempo que en el segundo.

El pequeño Ortuzar colabo-

secundado por Carbonell

no fueran tocados.

hemos dicho antes que los i via.

delicada situación del San Fernando

meta. A los siete minutos, so despeje del defensa Ca en un avance local, Americo lixto, sin que el meta pudiese arroja a los pies de Monovar y ambos sufren un encontronazo del que salen lesionados y tienen que aban donar el terreno de juego. Juanin sustituye a Américo y el Algeciras queda con diez jugadores. A los doce minutos se produce el gui del empate del que es autor Loren, al rematar por alto un pase de Tapia. A los 14, logra el Algeciras su segun do sol, al rematar Tapia un córner sacado por León. Un cuarto de hora más tarde consigue el Algeciras el terccro, por mediación de Ta-

Y para qué vamos a con-

tinuar comentando este po-

bre encuentro en que una

vez más comprendemos la

delicada situación en que se

encuentra el titular, por los

caprichos de unos señores

llamados técnicos que no

están haciendo otra cosa

que ir de tropiezo en tropie

zo con desesperación de

El solitario tanto del San

Fernando sobrevino a los 17

minutos de la primera fase

al lanzar una pelota Fernán

dez que, recogida por Can-

tón avanza hacia la porte-

ría contraria disparando so

bre puerta que rechaza el

cancerbero contrario, y re-

cogida nuevamente por el

ariete isleño la lanza a por

tería batida, consiguiendo

La labor del colegiado se-

Abarán-Bartelmy; Pas-

cual, Rincón, Garre; Allen-

Chacho, Roja y Alonso. San Fernando. — Fernan-

dez; Carbonell, Herrera, Or

tuzar; Sosa, Alías; Morales,

así el gol de la victoria.

ñor Prat, discreta.

Manolin.

los aficionados.

ra hacer nada por evitarlo

En la segunda mitad, el Algeciras se dedicó a mantener el resultado.

> MINIMA VICTORIA EL ONTENIENTE

HUELVA. - Huelva, uno;

tes, Santos, Poceiro; Cardo. Ruiz Mesa; Herrerita, Gringo Abasolo, Román y Oje

Onteniente: Moreno; Mon

bastanle defectuoso por las pésimas condiciones del te rreno de juego a causa de

minio local se hizo mas abrumador, jugándose constantemente en el área forastera, donde se sucedieron los saques de esquina.

po que valdría los dos pun-

SEIS GOLES EN EL ELDENSE-CEUTA

Ceuta, dos.

Eldense: Mateo; Albert, Emilio, Domenech; Cordones, Bartolo; Barberá, Leardi, Lizani, Asteria y Grande, Iruzquieta; Besos, Eloy,

rrea, Enri; Espino, Baena: Granada termina el primer

DEL HUELVA SOBRE

Onteniente, cero.

Huelva: Zumalabe; Infan-

tero, Ganet, Rubio; Llacer, Bisbal; Cebrián, Ricardo, MI guel, Fuertes y León. Arbitró el señor Urrestarazu.

El partido ha resultado

Ei dominio fue alterno en la primera parte, durante la cual sólo se registró una ju gada de peligro ante la meta levantina, a cargo de Aba solo, que remató fuera tras driblar a varios contrarios Con empate a cero termino el primer tiempo.

En la segunda mitad el do

En el minuto 43 Abasolo consiguió el gol de su equi-

El árbitro estuvo blen.-

ELDA. - Eldense, cuatro;

Juanin, Canton, Mariano y Ayala IV, Castillo, Toto Vic. Manolin.

Clasificaciones

SEGUNDA DIVISION

(Primer grupo)

en su casa, por aquello de	reaparecía Sosa porque Gar	EQUIPOS		JC	E	PFC	PPN	
conocer mejor el terreno de	cía no jugaba por alegar	1.—Coruña — — — —		01/1/	. 0	2 01 10	24114	4
juego, y ambos están deseo-	que estaba lesionado, ha-	1.—Coruna — — — —		Z1 11	2	2 01 1:	201 0	1
sos de la victoria, no hay mo	ciendo pareja con Alías que	2.—Real Gijón — — —		21 1	4	0 39 20	20+0	1
tivo para que los jugadores	en su demarcación ha de-	3.—Real Santander — —	No. of Street,	21 1	+	0 34 20	20+ 0	4
se dediquen más a entorpe-	mostrado ser un medio de	4.—Europa — — — —	To Carton	21 10	9	0 30 21	1 40+ 3	4
cer que a poner las cosas a	bandera. El coriano ha tra-	5-Real Sociedad						1
buen tono. Eso le ha ocurri-	de cortar que de entregar.	6.—Burgos — — — —		21 2	5	7 33 25	23+ 1	1
do hoy a los pupilos de Dies		7.—Celta — — — —		21 8		0 28 21	23+ 1	а
tro, que la mayoría de ellos	En cuanto a la delantera,	8.—Orense. — — — —		21 8	4	8 22 29	22	1
no han sabido controlar el	ahí es donde está la parte	9.—Constancia — — —		20 6	9	5 28 35	21	A
balón, y han dado incluso	endeble del equipo por la	10.—Osasuna — — — — — — — — — — — — — — — — — — —		21 7	5	9 31 34	19-1	1
ocasión al contrario para ron	falta de compenetración, co	11.—Langreo — — —		21 7	5	9 26 30	19-4	
dar la puerta de Fernández,	raje y sentido común en las	12.—Indauchu — — —						3
con signo de peligrosidad en	jugadas Hoy ha salido Ma-	13.—Badalona — — — —		21 6	3 1	2 31 48	3 15—3	3
algunas ocasiones, resuelta	nolín de extremo izquierda,	14.—Salamanca — — —		21 4	7 1	0 19 31	15-8	1
por ese meta que tan desta-	completamente nulo y más	15.—Hospitalet — — —		20 5	41	1 24 37	12-4	3
cadas actuaciones tiene en	bien estorbando, junto a un	16.—Alavés — — — —		21 7	6 1	2 26 49	12-11	1
todo el proceso de la compe-	Mariano desdibujado; un	(Segun	ido gru	po)				
tición oficial; porque Fer-	Cantón voluntarioso; un	EQUIPOS		TO	10	PFC	PPN	
nandez es el jugador que en	Juanin trabajador y un Mo.	The second secon						H
vias de calificación, siempre	rales que tampoco las daba	1.—Mallorca — — —					STATE OF THE PARTY	SCOTO III
merece el calificativo de so-	bien. Por tanto, el quinteto	2—Hércules — — —						
bresaliente. Y hoy también	atacante estaba carente de	3.—Las Palmas — — —		21 11	5	6 31 20	25 1 5	SI.
lo ha merecido, juntamente	extremos y por esos lados	4—Mestalla — — — —		21 1	6	6 42 20	20 0	1
con Carbonell -el mejor ele	no podían venir las jugadas	5—Málaga — — —		21 11	1	7 97 10	241 4	1
mento de los fichados proce-	con eficacia. En vista de	6.—Granada — — —		21 (5.5	7 98 9	02 3	
dentes del Sevilla Atlético.	ello la línea de volantes te- nía que jugar por el centro	7-ALGECTRAS		21 10	2	9 27 30) 23 1 2	
porque los restantes poco va-	y en la tripleta central era	8.—Tenerife — — —						
ler tienen-, el rubicundo		9.—Huelva — — — —						
Allas que en todo momento		10.—At. de Ceuta — —		21 9	5	9 26 20	3 21 1	
se acuerda que es de la Isla	The second secon	11.—Melilla — — — —		21 (7	0 20 00	2 10 7	3
y pone a contribución su te-	I transman a comment of the state of the sta	12—Onteniente — — —	• 7 10 10	21 (G	0 99 9	19 9	B
son, amor propio y valia y	pedir que las jugadas pui.	12.—Onteniente.———————————————————————————————————	ELAND.	20	1 4	9 26 26	2 10 0	
el pundonoroso Cantón.		14.—Abarán — — — —		21	3 1	1 28 34	6 17 2	3
analizar ingadas de	máxime que había que tam bién sumar a ellas el mal	15.—SAN FERNANDO —	AL BACK	21	2 1	3 13 90	0 14 6	局
minical Jugadas de meritos	Dien sumar a ellas el mal	IS THE TOTAL	The same of the same of	1	-	U 10 22	77 0	=
		TATELLEDSE was and and	STATE OF THE PERSON NAMED IN	20	5 2 1	9 92 20	0 12 0	1

Arbitró el señor Varas Gomez, discretamente.

Comenzo el partido llevan do la iniciativa el conjunto local. No obstante marco primero el Ceuta, a los 19 minutos, por mediación de Castillo. A los 25, Bartolo ob tiene el empate a uno. A los 33 Lizani consigue el segundo del Eldense, finalizando el primer tiempo con dos a uno favorable a los locales.

En el segundo tiempo, a los 21 minutos, Asterio mar có el tercero. Apenas sacado de centro Toto obtenia el segundo del Ceuta.

Los minutos finales son de dominio alterno y cuando laltaba uno para finalizar el partido Barberá marcó el cuarto y último del Eldense. - Alfil.

DOS POSITIVOS PARA EL GRANADA

VALENCIA. - Mestalla, : Granada, 2.

Mestalla.--Valero; Escude ro, Vilar, Totó; Amarós, Sen drá; Fuentes, Planés, Nava rro, Poli y Notito.

Granada. — Otero; To-rres, Alcantarilla, Jididi; Ma nolet, Pellejero; Coll, Peris, Chapela, Almagro y Román,

Arbitró el señor Espina, del Colegio Asturiano, que estuvo deficiente.

En Mestalla se jugó en la noche del sábado este encuentro de Liga, que había sido declarado día del Club. Asisten unos 8,000 especta-

dores.

Nada más empezar el partido avanza el Granada e incurre en mano el defensa derecho mestallista Escudero .Se saca la falta y sucedense remates y rechaces y, finalmente, Almagro consigue llevar el balon a las mallas. El Mestalla presiona pero, a los 10 minutos, en un contraataque del Gra nada, con la defensa mestallista adelantada hay un re mate de Coll que da en un palo y Román remata a la red el segundo gol granadino. CEUTA: Febrel; Ocaña, Co Con dos a cero favorable al

> En el segundo tiempo sigue dominando el Mestalla pero sin realizar buen juego. A los 4 minutos un re-mate de Notito se estrella en un poste. A los 18, en un contraataque, se produce una falta contra el Granada que saca Sendrá y Fuentes desvía a la red.

Por el Granada destacaron el trío central del ataque y el cuarteto defensivo. Por el Mestalla solo merece destacarse a Poli.

Descarrila el rápido Sevilla - Madrid

ALCAZAR DE SAN JUAN, 16.-En la estación de Cinco Casas descarriló el rápido Sevilla-Madrid a consecuencia de haber rebasado las señales de entrada y a! canzado a un tren de mercancías que se hallaba esta-cionado. Las primeras noticias dan como muerto al mozo del tren rápido y herido muy grave a uno de his guardias divides que prestaban servicio en el mismo.

El calderín y el coche fur gón volcaron y están fuero de la via varias unidades. El tráfico quedó interrum-pido en las dos direcciones. Hacia el lugar del suceso sa lió un tren de socorro.